

miséricorde et la profondeur de son amour. Pour tout dire en vérité, c'est la révélation de la miséricorde et de l'amour de Dieu qui ramènera les pécheurs endurcis, s'emparera d'eux et les convertira quand tout autre chose serait sans puissance. Nous en avons souvent la preuve dans nos missions, quand nous trouvons les cas les plus difficiles, les pécheurs désespérés et qu'ils viennent se confesser après avoir entendu un sermon sur la miséricorde de Dieu.

Et qui ne sait qu'un appel fait aux pécheurs en leur montrant le crucifix sur lequel ils voient leur Sauveur mourant à cause de son grand amour, les bras ouverts pour les recevoir, est un argument auquel bien peu d'entre eux peuvent résister ? Sermon de la croix, sermon d'amour et de miséricorde, la sainte Eglise le prêche toujours.

Apprenez, chers frères, cette leçon de l'Évangile. Lorsque le péché s'appesantira sur vous et que votre conscience vous dira que vous êtes éloignés de Dieu, allez devant un crucifix et laissez l'amour et la miséricorde du Seigneur vous prêcher.

Il n'y a rien qui aide à surmonter la crainte et la honte d'aller à confesse comme quelques minutes de prière à genoux devant un crucifix. Êtes-vous en tentation et en danger de perdre Dieu ? embrassez les pieds du crucifix et vous êtes sauvés. Avez-vous besoin de ramener et de convertir ceux qui ont péché contre vous ? prêchez-leur le sermon de la miséricorde et de l'amour, à votre manière et, comme Dieu, vous les ramènerez et les convertirez et vous vous réjouirez avec vos amis parce que vous avez trouvé celui que vous aviez perdu.

ROME.

Le pèlerinage polonais. — Le 21 avril, le Souverain Pontife, dont la santé se maintient admirablement au milieu de ses grandes fatigues, a reçu en audience le pèlerinage polonais.

Le pèlerinage était présidé par les trois archevêques de Lemberg : Mgr Morawski, du rite latin ; Mgr Isakowicz, du rite arménien ; Mgr Sembratowicz, du rite grec-ruthène, et par Mgr Felinski, ancien archevêque de Varsovie.

Parmi les sept cents pèlerins, figuraient un certain nombre de membres de l'aristocratie. Plusieurs nobles et paysans portaient le costume national.

A l'adresse lue par l'archevêque latin de Lemberg, Sa Sainteté a répondu par un important discours en langue latine dont voici la traduction :

“ Au milieu d'un si grand concours de fidèles qui, de toute part, viennent chaque jour nous présenter leurs hommages, à l'occasion de Notre cinquantenaire sacerdotal, il nous est doux de vous voir aussi, vous que l'élan d'une éminente piété a amenés à